## MAISON D'HÔTES

## CHEZ BRENS

Voyager, s'imprégner et n'en retenir que le meilleur, c'est le pari que se sont lancés, Britta et Jens Ostendorf, en pensant les fondations de leur sublime maison d'hôtes. Contraction de leurs prénoms confondus, Chez Brens, est une toile d'expression, un lieu de vie atypique tant pour se retrouver en amoureux que réunir ses amis.









Baignée de lumières et texturée d'un amalgame de matières parfaitement assorties, cette maison dégage une atmosphère si particulière dans laquelle on a instantanément, envie de s'établir plusieurs nuits. Des luminaires à la coussinerie, inspirée par les codes graphiques du mobilier Scandinave, Britta a su dans chaque pièce rallier les époques, en coordonnant la modernité du bâtiment, au charme

de l'ancien. A la fois intimiste et conviviale, depuis janvier cette adresse unique en son genre, gage d'une qualité de service inimitable, authentique et haut de gamme. Proche de la plage, des cabanes ostréicoles et de l'un des restaurants les plus réputés du Bassin, au-delà d'une localisation exceptionnelle qui ne manque pas



d'arguments, toutes les prestations proposées au sein même de la maison n'en dépareille pas. Piscine, boulodrome, terrasse ensoleillée, suite familiale avec dortoirs pour les enfants, du bouquet de fleurs aux jolis mots brodés sur le linge de lit, tout a été pensé dans les moindres détails pour que le confort de l'hôtel se superpose à l'âme d'une maison de famille. Marmelade maison, fromages, gâteaux cuisinés à quatre mains, après un copieux petit déjeuner servi en commun dans un joli salon partagé, c'est en accord avec sa philosophie de vie, que Britta offre à ses invités de passage, le privilège de la discrétion et du calme, pour qu'ils puissent chez elle, se détendre, se ressourcer.



